

[< CHAUVIGNY](#)

Chauvigny : le corps enseignant sensibilisé à la lutte contre le harcèlement scolaire

Publié le 20/09/2022 à 06:25 | Mis à jour le 20/09/2022 à 06:25



La Ville de Chauvigny, le collège Gérard-Philipe et la MFR organisent une semaine de lutte contre le harcèlement scolaire.

© (Photo archives Mathieu Herduin)

Dans le cadre de la préparation de la semaine de lutte contre le harcèlement scolaire, les enseignants ont reçu une formation au collège Gérard-Philipe.

Le temps d'une journée, ils se sont mis dans la peau de leurs élèves. Une quinzaine d'enseignants du collège et des écoles de Chauvigny ont suivi une formation, lundi 19 septembre, autour de la lutte contre le harcèlement scolaire. Le corps enseignant de Chauvigny prépare la semaine d'actions autour de ce thème prévue du 14 au 18 novembre au collège Gérard-Philipe et à la Maison familiale rurale.

« Il n'y a pas de méthode type car chaque situation est différente »

Au tableau, Lucas Héraud de l'Association culturelle et sportive des écoles publiques de Poitiers (Acsep 86) anime les débats. « Nous évoquons les différentes formes de violences, nous avons défini le harcèlement, ses contours, l'histoire de la reconnaissance du harcèlement scolaire en France, comment identifier une situation de harcèlement et comment agir contre le phénomène », détaille Lucas Héraud.

L'Acsep 86 a mis au point des « *malles pédagogiques* » qu'elle met à disposition des enseignants. Elle contient des affiches de prévention, des livres et bandes dessinées, des vidéos et un jeu de société. « Ce sont des outils pédagogiques, éducatifs, sur lesquels les encadrants, c'est-à-dire enseignants mais aussi animateurs ou bénévoles associatifs, peuvent s'appuyer pour évoquer le phénomène avec les enfants et adolescents qu'ils encadrent, poursuit Lucas Héraud. Les encadrants pourront venir piocher l'un de ces outils, qui servira de support à l'animation d'un cours de sensibilisation aux dangers des réseaux sociaux par exemple. »

L'intervenant de l'Acsep reconnaît qu'il n'y a pas de recette miracle. « Il n'y a pas de méthode type car chaque situation est différente, détaille Lucas Héraud. Chaque territoire, chaque équipe pédagogique peut s'emparer de ces outils ou créer les leurs. » Une formation d'une demi-journée à destination des chauffeurs de car scolaire est aussi au programme.

À des degrés divers, 700.000 élèves sont victimes de harcèlement scolaire chaque année en France. Les réseaux sociaux ont amplifié le phénomène. Les établissements scolaires de Chauvigny n'y échappent pas.

A LA UNE LOCAL CHAUVIGNY ÉDUCATION

THAIS BROUCK



SES DERNIERS ARTICLES

- > [Les cigognes prennent d'assaut les toits de Béthines](#)
- > [Chauvigny : l'augmentation de la taxe foncière fait débat](#)
- > [La Puye : les jardins du monastère en lice pour les Victoires du paysage](#)

SUR LE MÊME SUJET